



N° 48

Unillanos promueve encuentros para conocer la visión de los jóvenes sobre región.

- *La convocatoria se realiza desde el proyecto Visión Regional de los Llanos liderado por la institución de educación superior y Ecopetrol*
- *A cuatro departamentos llegará el equipo de especialistas a escuchar a los estudiantes de décimo y once sobre su visión de región.*

Villavicencio, 18 agosto de 2015. Teniendo en cuenta la importancia de las juventudes y su opinión como voces del territorio, el proyecto Visión Regional de los Llanos, realizará en los departamentos de Arauca, Meta, Casanare y Vichada, el taller “Líderes juveniles de la gestión ambiental”, con el que buscan incentivar el liderazgo hacia el medio ambiente.

Estas jornadas de extensión, parte de las actividades de cierre del proyecto realizado en convenio con Ecopetrol, se llevarán a cabo a partir de hoy en Arauca, Puerto Carreño, Yopal y Villavicencio con grupos de 40 estudiantes de los grados 10 y 11 de distintos colegios.

Álvaro Torres, coordinador de los talleres, indicó que los encuentros se desarrollarán en tres momentos: conferencia de contexto en la cual mostrarán los resultados obtenidos hasta el momento por el proyecto Visión, conferencia dictada jóvenes del Área de Manejo Especial de la Macarena (AMEM), quienes disertarán sobre experiencias exitosas a nivel local e internacional; y un taller participativo para conocer la visión sobre la región en temas medio ambientales, socioculturales y económicos.

“Con los talleres esperamos, a mediano o largo plazo, crear una red de líderes juveniles que tengan contacto con la academia. Inicialmente se les propondrán ingresar a la página del Instituto de Ciencias Ambientales de la Orinoquia Colombiana (ICAOC) para que participen en un foro donde podrán postear sus inquietudes respecto a temas de liderazgo ambiental.

Los resultados de los talleres serán incluidos dentro del documento final del Proyecto Visión Región.

La programación es la siguiente: Arauca, martes 18 de agosto; Puerto Carreño, jueves 20 de agosto; Yopal, lunes 24 de agosto, en diferentes colegios.



Mercados Verdes demuestra viabilidad de economía ecoamigable

Alto potencial en oferta de bienes y servicios provenientes de recursos naturales como agrosistemas sostenibles; biocomercio: turismo de naturaleza, derivados maderables y negocios para la restauración; fueron identificados por el equipo de trabajo del proyecto Mercados Verdes durante talleres realizados en seis municipios de Casanare, Vichada, Arauca, Cundinamarca y Boyacá.

El proyecto busca identificar en los cinco departamentos del área de influencia de Corporinoquia, estrategias para el aprovechamiento sostenible de biodiversidad, bienes y servicios ambientales, y el desarrollo de sistemas sostenibles de producción; alternativas que dada la riqueza ecosistémica de la Orinoquia, se constituyen en ventajas competitivas para el acceso a mercados diferenciados.

“Los talleres que se realizaron en Cáqueza, Arauca, Támara, Yopal, Pajarito y Puerto Carreño; contaron con la participación de la institucionalidad regional y local, la academia, instituciones de investigación, organizaciones sociales, ONG y productores independientes. Esto permite conocer iniciativas enmarcadas en la categoría de ecoproductos industriales, orientadas particularmente a la búsqueda de fuentes no convencionales de energía renovable y el aprovechamiento de residuos”, indicó Tatiana Suescún, coordinadora del proyecto.

Así mismo, resaltó que los productores locales mostraron gran interés por la iniciativa adelantada entre Corporinoquia y la Universidad de los Llanos, debido al potencial en especies, bosques nativos y sistemas forestales para incursionar en el mercado de carbono.

El proyecto se encuentra en segunda fase, donde esperan identificar líneas comunes de negocios verdes para la región y formular estrategias para dinamizar su desarrollo, a la vez que se contribuya a conservar la biodiversidad, recuperar y preservar las tradiciones locales.